MUNICIPALITÉ DE LA CÔTE-NORD-DU-GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

COMTÉ DE DUPLESSIS

PROVINCE DE QUÉBEC




O R D O N N A N C E   252-2016
Modification de l’ordonnance No. 440-79 - Règlement concernant l’interdiction  d’abattre des arbres
                              ATTENDU QUE la Municipalité de la Côte-Nord-du-Golfe-du-Saint-Laurent est régie par le chapitre 97-1963, modifié par le chapitre 109-1968;

                         ATTENDU QU’en vertu de ladite loi, un administrateur ou un administrateur-adjoint, nommé par le lieutenant-gouverneur en conseil, est substitué au conseil municipal de la municipalité ;
                          ATTENDU QUE le lieutenant-gouverneur en conseil a nommé, le 23 septembre 2015, en vertu de son arrêté en conseil numéro 825-2015, madame Darlene Rowsell Roberts, administratrice de la Municipalité de la Côte-Nord-du-Golfe-du-Saint-Laurent ;
                          EN CONSÉQUENCE, ladite administratrice ordonne et statue par la présente ordonnance portant le numéro 252-2016 ce qui suit :

ARTICLE 1. - Le préambule ci-dessus fait partie de la présente portant le numéro d'ordre 252-2016

ARTICLE 2 – La présent ordonnance est intitulé (Modification de l’ordonnance - Règlement concernant l’interdiction  d’abattre des arbres) de la Municipalité de la Côte-Nord-du- Golfe-du-Saint-Laurent et porte le numéro d’ordre 252-2016
ARTICLE 3 - Nul ne peut couper, endommager ou détruire des arbres sur la voie publique, la propriété privée, des terrains vacants, les berges des rivières et des zones d’érosion, dans un rayon de 2 miles (4,5 km) de tout bâtiment à l'intérieur des communautés de la municipalité.
ARTICLE 4 - Toutes les lois, règlements et conditions administrées par le ministre de l'Environnement et le ministre des Energies et recours naturelles concernant la protection des arbres s’appliquent aussi aux arbres dans les limites des communautés.

ARTICLE 5 -   Infractions

Toute infraction à ce présent règlement, commet une infraction et est passible d'une amende minimale de 500 $ pour la première infraction, avec la possibilité d'autres frais punitifs et / ou pénaux.
Le temps alloué pour le paiement des amendes et des frais supplémentaires conformément au présent article, ainsi qu’à défaut de payer lesdites amendes et les frais supplémentaires dans le délai prescrit, est établi conformément à la procédure du code pénal du Québec) L.R.Q., C. C-25-1).
ARTICLE 6 - La présente ordonnance entrera en vigueur conformément à la loi.
Donné à Chevery, ce 12e  jour de septembre 2016.
Darlene Rowsell Roberts
Administratrice

MUNICIPALITÉ DE LA CÔTE-NORD-DU-GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

COMTÉ DE DUPLESSIS

PROVINCE DE QUÉBEC




O R D O N N A N C E   252-2016
Modification of Ordonnance No. 440-79 - Regulation regarding the interdiction of tree cutting
      

                         WHEREAS the Municipality of the Lower North Shore of the Golf of St-Laurence has been erected and is governed by Chapter 97-1963, amended by Chapter 109-1968;




WHEREAS by virtue of the said Act, a manager or an assistant-manager appointed by the Lieutenant-Governor in council takes the places of a municipal council;



WHEREAS the Lieutenant-Governor in council by virtue of his order in council number 825-2015, dated September 23rd, 2015 appointed Mrs. Darlene Rowsell Roberts, administrator of the Municipality of the North Shore of the Golf of St-Laurence;




CONSEQUENTLY, the said administrator orders and statues by the present ordonnance bearing number 252-2016, as follows:




ARTICLE 1. - The preamble of the above mentioned is part of the present order bearing number 252-2016




ARTICLE 2 – The present ordonnance entitled (Modification of Ordonnance - Regulations regarding the interdiction of tree cutting) of the Municipality de la Côte-Nord du Golfe- Saint-Laurent and bearing ordonnance number 252-2016




ARTICLE 3 - No person may cut, damage or destroy trees on a public road, private property, vacant land, river banks or erosion zones including a radius of 2 miles (4.5 Kilometers) of any building inside the communities of the Municipality. 





ARTICLE 4 - All laws, regulations and conditions administered by the Minister of Environment and the Minister of Energies and Natural Recourses concerning the protection of trees also applies to trees within the limits of the communities. 





ARTICLE 5 – Infractions

Any infraction of this present by-law, commits an infringement and is liable to a minimum fine of $500 for the first offence, with the possibility of other punitive and/or criminal charges. 

The time allotted for the payment of fines and additional costs as per the present article, and the conditions to the failure to pay said fines and additional costs within the prescribed time, is established in accordance to the Quebec penal procedure Code (L.R.Q., c. C-25-1). 





ARTICLE 6 - This present order shall come into effect according to the law.
Given at Chevery, this 12th day of september, 2016.

Darlene Rowsell Roberts

Administrator 

